
Conseil Municipal des Enfants du 24 septembre2024 

Adultes présents : 
Francis GUILLON : Maire de la commune, Pierrette RAGUIN : Première adjointe, Patricia NARDIN Troisième 
adjointe, Olivier BOUTEVIN, Cécile TOSOLINI et Géraldine PRINTEMPS : Conseillers municipaux, Anne-Laure 
GARNIER : Animatrice 
Présents enfants :  
Marie CHARPENTIER, Lyna MESSANT, Soan DA CRUZ, Calie NAUDON,  
 
Secrétaire de séance : Géraldine PRINTEMPS 
 
Ordre du jour : 

- Installation de la nouvelle élue municipale  
- Reprise des projets 
- Cérémonie du 12/10/2024 
- Boîte à livres 
- Questions diverses 
 

Installation de la nouvelle élue municipale  
Tour de table pour que chacun se présente à Calie Naudon, nouvellement élue. 
Signature de l’engagement du conseiller enfant.  
Lecture de la charte du CME. 
 
Reprise des projets 
Evènements passés pour le CME sur 2024 :  
19/01 : participation aux vœux du Maire 
30/01 : mise en place des nichoirs 
../02 : concours carte de vœux de la sénatrice 
../02 : installation d’une table à langer dans la salle des fêtes à la demande du CME 
../03 : début des permanences mensuelles sur le temps de pause méridienne 
01/04 : chasse aux œufs de Pâques à l’Orbrie 
23/04 : rencontre personnes âgées de la commune et enfants lors d’un après-midi jeux de société 
08/05 : participation à la commémoration du 8 mai 
05/06 : visite de la carrière d’Albert 
03/07 : atelier cuisine et goûter à la Maphav 
25/08 : vente bocal bonbon et service de l’apéritif sans alcool à la fête au village 
Eté 2024 : filets de hands changés et paniers de baskets de la cour de l’école élémentaire repeints  
 
Evènements futurs à préparer pour le CME :  
Restent la visite de la gendarmerie que l’on tentera d’organiser un mercredi de 10h à 12h entre fin novembre 
et début décembre. L’idée est émise de proposer à un autre CME, (Longèves par exemple) de faire la visite avec 
nous puisque nos élus sont au nombre de 4.  
 
La balade nature nocturne pourra aussi être organisée en fin d’année scolaire avec une sollicitation auprès de 
l’office national des forêts pour le guidage. 
 
Les permanences sur la cour de récréation lors de la pause méridienne vont reprendre avec un binôme 1 élu 
adulte / un élu enfant, une fois par période cette fois-ci. Pour la prochaine séance, M. le Maire interviendra avec 
Lyna le vendredi 11 octobre prochain de 12h à 12h30.  



 
Les enfants demandent s’il est possible d’installer une tyrolienne au terrain multisports et une grande 
balançoire. M. le Maire explique qu’il y a une tyrolienne à côté du stade de l’Orbrie et que le coût s’élève en 
moyenne à 10 000€ pour cette installation.  
 
M. le Maire évoque aussi l’inauguration de l’atelier Re-cycle à Fontenay le Comte et la possibilité d’y acheter des 
vélos ou draisiennes.  
 
Par ailleurs, il est proposé aux enfants l’achat de bancs pour la cour de récréation. Ils ne pourront pas être 
mobiles. Le concept du « banc de l’amitié » est expliqué aux enfants qui y sont tous favorables. Il faudra donc 
faire des recherches dans les catalogues, des devis, des choix. 
 
Cérémonie du 12/10/2024 
Le contenu de la cérémonie est expliqué aux enfants ainsi que la création du troisième drapeau. 
M. le Maire aimerait aller en faire une présentation dans les classes à l’école la fontaine, cela reste à mettre en 
place avec les enseignantes.  
Les flyers sont distribués aux enfants et les invitations faites. Il est attendu d’eux que, idéalement, lors de la 
cérémonie de remise de drapeau, 2 enfants élus montent le drapeau et 2 autres déposent la gerbe de fleurs au 
pied du monument aux morts. Les 4 enfants élus serviront les boissons sans alcool lors du pot offert par la 
municipalité après la cérémonie. Il faudra que chacun confirme ses disponibilités dès que possible.  
 
Annonce de 2 autres dates importantes : celle du dimanche 6 octobre avec la marche d’octobre rose qui aura 
lieu à Pissotte mais qui est aussi organisée par Saint-Michel-le-Cloucq ainsi que les 3 autres communes du pôle 
de proximité. 
Celle aussi du mercredi 9 octobre avec la randonnée contée de la semaine bleue. A laquelle les enfants du CME 
sont bien entendu conviés.  
 

Boîte à livres 

Ce point de l’ordre du jour est reporté à une réunion ultérieure au vu du temps restant. 
 
Questions diverses 
M. le Maire souhaite annoncer un scoop : Le logo de la commune étant vieux de 20 ans, il souhaite proposer 
un concours aux habitants de la commune pour la création d’un nouveau. Il soumettre cette idée à son conseil 
municipal et étudiera les différentes possibilités pour la mise en place d’un tel concours.  
 
La réunion prend fin à 20h40.  
 
 

Prochaine réunion de travail fixée au mardi 12 novembre 2024, 19h00, salle du Conseil de la Mairie 
 


